

Protokoll Kirchgemeindeversammlung Mittwoch, 3. November 2021, 19.00 Uhr, Kirchenzentrum Johannes

Leitung der Versammlung: **Piero Catani**, Präsident Kirchgemeindeversammlung
Protokoll der Versammlung: **Martin Tschirren**, Leiter Kirchgemeindesekretariat

Einleitung: **Pfarrerin Uta Ungerer** – „Perspektivenwechsel: das Gute sehen!“

Begrüssung durch den Präsidenten Piero Catani

- **Piero Catani** erläutert das Schutzkonzept (Registratur Zettel / Maskenpflicht / Kein Apéro am Schluss der Versammlung).
- Eingegangene Entschuldigungen: **Ursula Straubhaar** und **Heinz Peter**
- Die Kirchgemeindeversammlung wurde ordnungsgemäss ausgeschrieben im Anzeiger Thun am 30. September und zusätzlich am 28. Oktober 2021 und auf der Website der Kirchgemeinde.
- Per 3. November 2021 sind in der Kirchgemeinde Thun-Strättligen **9064** Personen stimmberechtigt (bei total 10699 Mitgliedern). Es sind 23 stimmberechtigte Kirchgemeinde-Mitglieder anwesend. Absolutes Mehr: 12 Personen. Zwei anwesende Personen sind nicht stimmberechtigt.
- Die Traktandenliste wird nicht beanstandet.

1. Wahl der StimmzählerInnen

Vorgeschlagen und einstimmig gewählt wird: **Alfred Müller**.

Hinweis zum Protokoll der Versammlung vom 27. April 2021

Das Protokoll der letzten KG-Versammlung wurde vom KGR und Präsidium KG geprüft. Es wurde 7 Tage nach der Versammlung während 30 Tagen im Sekretariat aufgelegt. Es wurden keine Einsprachen erhoben. Anschliessend wurde das Protokoll vom KGR am 22. Juni 2021 durch den Kirchgemeinderat genehmigt.

Das Protokoll kann auf der Website der Kirchgemeinde eingesehen werden.

2. Wahl neue Mitglieder für den Kirchgemeinderat

René Schenk, Co-Präsident der Kirchgemeinde, berichtet: Ab 1.1.2022 sind vier Sitze vakant. Bis zum heutigen Datum kann der KGR keine Interessent*innen für die vier Sitze vorschlagen. Somit werden von den im OgR vorgeschriebenen neun Mitgliedern noch fünf Personen im Kirchgemeinderat sind.

Piero Catani fragt, ob aus der Versammlung Vorschläge gemacht werden. Es meldet sich niemand spontan. Piero Catani ruft auf, sich die Wahl in den KGR zu überlegen oder interessierte Personen auf das Amt aufmerksam zu machen. Melden kann man/frau sich bei Co-Präsident René Schenk.

3. Verschiedenes

René Schenk verabschiedet KGR-Co-Präsidentin **Eliane Diethelm** und Kirchgemeinderätin **Yvette Wüthrich** aus dem Kirchgemeinderat. Yvette Wüthrich war seit 1.1.2020 im KGR. Eliane Diethelm war seit 1.7.2016 im Rat, seit 2018 im Amt als Co-Präsidentin, vom 1.1.21 bis im Sommer 2021 war sie alleinige Präsidentin, bis sie das Amt wieder als Co-Präsidentin mit René Schenk teilte. René dankt mit einem Präsent und Blumen für alle wertvolle Mitarbeit und den grossen Einsatz.

Eliane Diethelm dankt für das Vertrauen, welches ihr in ihrer Amtszeit entgegengekommen ist – gerade auch in stürmischen Zeiten.

Der Kirchgemeinderat konstituiert sich bis Ende Legislatur (Ende 2022) wie folgt: René Schenk amtiert als Präsident, Kirchgemeinderätin Elisabeth Bregulla als Vizepräsidentin.

Piero Catani dankt den Behördenmitgliedern für ihre Einsatzfreude und alles, was sie im Rahmen der Kirchgemeinde geleistet haben und immer wieder leisten.

Weitere Wortmeldungen aus dem Kirchgemeinderat:

Keine

Wortmeldungen aus der Versammlung:

Keine

Piero Catani dankt zum Schluss der Versammlung für die engagierte Beteiligung, drückt seine Hoffnung aus, dass in der nächsten Versammlung neue Behördenmitglieder gewählt werden können, und wünscht allen eine gute Heimkehr.

Schluss der Versammlung: 19.30 Uhr.

Der Vorsitzende



Piero Catani

Der Protokollführer



Martin Tschirren